



dans un esprit de charité fraternelle. Cette thèse a été exprimée dans le communiqué publié à la fin de la réunion.

Suivant l'accord sur le début des consultations théologiques bilatérales, un colloque sur la théologie, l'histoire et la vie actuelle de l'Église assyrienne d'Orient a eu lieu le 24 octobre à l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg. Les membres de la Commission y ont pris part, ainsi que des enseignants, des doctorants et des étudiants de l'Académie. Au nom du recteur de l'Académie, l'évêque Séraphin de Peterhof, l'archiprêtre Constantin Kostromine s'est adressé aux personnes assemblées, soulignant qu'il était important d'étudier le patrimoine de l'Orient chrétien pour le développement des relations du Patriarcat de Moscou avec les Églises antiques de tradition préchalcédonienne, ainsi que le rôle historique de l'Académie de Saint-Pétersbourg dans ce processus.

L'évêque Clément de Krasnoslobodsk a parlé du niveau actuel des relations bilatérales et de l'activité de la Commission pour le dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église assyrienne d'Orient. Ensuite, l'évêque Mar Awa Royel a présenté une communication sur « L'histoire des relations entre l'Église assyrienne d'Orient et l'Église orthodoxe russe ». D'autres communications ont été entendues, suivies d'une discussion. Une liste préalable des thèmes à étudier, notamment dans le domaine de la christologie et de la théologie des sacrements a été établie. Des théologiens spécialistes, tant de l'Église orthodoxe russe que de l'Église assyrienne d'Orient participeront aux débats.

Un communiqué a été publié à la fin de la réunion de la Commission. Les Saints-Synodes des deux Églises seront informés des résultats de cette rencontre.

Durant leur séjour à Saint-Pétersbourg, les membres de la Commission ont visité plusieurs monuments de la capitale du Nord, et pris connaissance des fonds de la Bibliothèque nationale, qui possède une riche collection de manuscrits syriens des V-VII siècles.

La prochaine réunion de la Commission aura lieu en 2019 sur le territoire de l'Église assyrienne d'Orient.